

HUY

L'Alzheimer café en vitesse de croisière

Hier, l'Alzheimer café tenait sa dernière séance de l'année à bord du Val Mosan pour une croisière avec des aînés de centres de jour.

● Frédéric RENSON

Changelement de décor, ce lundi, pour les animatrices et les participantes à l'Alzheimer café de Huy. Pour la dernière séance académique de l'année, tout ce petit monde s'est retrouvé à bord du Val Mosan pour une croisière. « On se réunit chaque premier lundi du mois de 14 h à 16 h à la Maison des Récollets, précise Anita Cavinato l'une des principales animatrices par ailleurs membre du service-club Soroptimist de Huy. L'année dernière, nous avons organisé un thé dansant. Cette fois, on a décidé d'inviter les aînés en centre de jour de plusieurs maisons de repos de la région : Notre-Dame et Saint-Joseph de Huy, l'Esterel d'Amay, et les Avelines de Wanze. »



Huitième année

Particularité de l'Alzheimer café hutois (on en compte 15 en province de Liège), il est encadré par le service-club Soroptimist de Huy. « C'est un de nos rares projets à long terme », précise Michèle Quinet-Le Docte, membre active.

Chaque lundi, la Maison des Récollets abrite ainsi une rencontre axée sur la parole et l'échange d'expériences. « Nous nous retrouvons en général à une quinzaine de personnes venant de

la vallée mosane, de la Hesbaye comme du Condroz, explique Anita Cavinato. On se retrouve non pas avec des personnes atteintes de la maladie d'Alzheimer mais plutôt avec des membres de leur famille pour les aider à exprimer leurs angoisses. Cela s'apparente à un groupe d'entraide, une foire aux idées où chacun vient partager la façon dont il parvient à gérer ou non certaines situations liées à la maladie du proche. On se rend compte qu'il est très difficile d'en

parler. Les participants sont au début dans le déni complet avant de s'ouvrir peu à peu en entendant les autres parler de leur propre situation. »

« L'angoisse la plus fréquente est liée à la peur de ne pas en faire assez pour le proche souffrant d'Alzheimer, complète Sabine Henri, la présidente de la Ligue Alzheimer présente à bord du Val Mosan ce lundi. En découle un certain sentiment de culpabilité. » ■

➤ 0497/204148

SAINT-GEORGES

Un roman, pour qu'on n'oublie pas...

Son 3^e roman vient de sortir. Nathalie

Boutiau y évoque le travail de mémoire en rappelant l'horreur des conflits armés.

Tout le monde sait... La Saint-Georgienne Nathalie Boutiau signe là son troisième roman. Elle qui partage son temps entre ses élèves – elle est institutrice primaire – et son écriture a choisi de développer un thème qui lui trottait en tête depuis son adolescence. Les guerres, le rejet des différen-



Nathalie Boutiau sera en séance de dédicaces ce samedi, de 15 à 17h, à la Dérive, sur la grand-place à Huy.

ces... « Ces questions, je me les suis posées alors que je m'investissais dans l'ASBL Territoires de la mémoire. J'ai voulu faire un travail de mémoire, m'enga-

ger personnellement. »

Cet engagement prend aujourd'hui la forme de ce roman. L'histoire ? Laurence et Duni, étudiants-journalistes,

sont lauréats d'un concours de journalisme. Ils ont 80 jours pour dépeindre, par des articles de presse, les guerres et génocides de peuples. Kosovo, Tchétchénie, Pologne, Congo... Autant de pays, de peuples qui ont enduré des atrocités que les deux reporters en herbe découvrent en voyageant et expliquent. Autant de témoignages que l'auteur Nathalie Boutiau a elle-même cherchés via des rencontres avec des témoins de ces conflits mais aussi par l'analyse de documents, d'articles de journaux. Son style, simple, clair, emmène le lecteur dans ce travail de mémoire essentiel à ses yeux, aux côtés de Lau-

rence et Duni à qui elle prête aussi une jolie histoire d'amour. Avec, en clin d'œil à la rédaction pour laquelle elle a collaboré pendant plusieurs années, une référence à *L'Avénir Huy-Waremme* pour lequel le jeune Duni va écrire.

Tout le monde sait étant aujourd'hui en librairie, Nathalie Boutiau s'attelle déjà à d'autres futures publications. Elle a ainsi deux livres en préparation, « un qui est terminé et qui évoque le sens de la vie à travers le regard que portent un nourrisson et une personne âgée. L'autre livre est le portrait d'un enfant à travers l'autisme. » Deux ouvrages qui trouveront certainement un éditeur dans les prochains mois. ■

INFOS-SERVICES

AGENDA

HERMALLE-SOUS-HUY

➔ **Marché** « Le Marché d'Hermalle » de 16 à 20 h sur la place d'Hermalle.

HUY

➔ **Exposition** « Terre de sens le terroir d'une parole », 80 photographies originales de la Terre Sainte entre 1850 et 1920 jusqu'au 16 juin à la Collégiale.

➔ **Exposition** de Cynthia Everts et Henou Ben Houssine au CHRH jusqu'au 15 août.

➔ **Collecte de sang** Au Service de sang - CHR Huy-Polyclinique de Gabelle de 13 h à 19h30.

➔ **Commémoration** hommage aux soldats français au cimetière de Sartre à 14 h.

MARCHIN

➔ **Exposition** de Cécile Vandresse (dessins-peintures) jusqu'au 7 juin au centre culturel.

SAINT-GEORGES-SUR-MEUSE

➔ **Concert** de Sitardust, musique du monde à 21 h au centre culturel.

WANZE

➔ **Pour les étudiants** Un espace de travail pour les étudiants en période de blocus sera ouvert à la bibliothèque du mardi au vendredi de 8 à 17 h jusqu'au 21 juin.

PHARMACIENS

➔ Après 22 h, call center au 0903/99 000

SECTEUR DE HUY

➔ Pharmacie Bekaert, rue des Brasseurs 19, Huy, 085/21 14 98

➔ Pharmacie Tordeur, route de l'État 27, Huccorgne, 085/171 93